



Senado aprueba dictamen para fortalecer el Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias

La iniciativa busca que gobiernos estatales y tribunales modernicen la gestión de datos para impedir rezagos en la protección de menores



Por Joshua Espinosa



La **Comisión** de Gobernación del **Senado** aprobó un **dictamen** dirigido a **fortalecer** el Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias (**RNOA**), con el propósito de **asegurar** que se cumpla con la **pensión alimenticia** y proteger los **derechos** de **niñas, niños y adolescentes**.

De acuerdo con un **comunicado** oficial del **Senado** este 18 de febrero, el **dictamen** exhorta a los **poderes** Ejecutivo, Legislativo y Judicial de todas las **entidades federativas** a armonizar **marcos jurídicos**, realizar **campañas** de difusión y mantener **actualizada** la información relevante en el **RNOA**.

Asimismo, la **comisión** propuso que los **tribunales** superiores de justicia estatales mejoren la **entrega**, el **intercambio** y la **sistematización** de **datos** sobre **deudores** y **acreedores**. Además, pidió a los titulares de las entidades federativas impulsar acciones para que la población conozca la importancia social y legal de este registro.

Senadores defienden reglas que garanticen a los menores la entrega de las pensiones alimenticias

Durante la discusión, Lilia Margarita Valdez Martínez, presidenta de la **Comisión** de Gobernación, destacó que existen **niñas** y **niños** cuya **manutención** depende directamente de la **aportación obligatoria** de sus padres o, en algunos casos, de sus **madres**.